



Les 4e4 en voyage à Lagord.

publié le 11/06/2018

En entente avec tous ; les collégiens encadrés par Ophélie (adjointe d'éducation) ont réalisé une visite au centre Bonnodeau où se sont joints à eux des résidents de Le Thou. Tout le monde après un petit goûter a participé à 5 ateliers : loto ; psycho-motricité ; Karaoké ; dessin, arts plastiques...Dans une ambiance très amicale et des retours très chaleureux, tous ont souhaité se retrouver une prochaine fois avec grand plaisir.Merci et bravo à tous.Mde Sonzogni (E.P.S.)

